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			 Alcalá le dice al Defensor del Pueblo que se han aumentado las plazas de aparcamiento en Nuestra Señora de Belén
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Desde la agrupación vecinal Nuestra Señora de Belén queremos trasmitir los últimos acontecimientos desde que nos reunimos el día 1 de octubre en la Junta municipal con el representante del Distrito II y con el Teniente Alcalde, tal y como cuentan los vecinos en un comunicado

"Nos hemos seguido reuniendo con los diferentes partidos que participan en nuestra ciudad, y se les comunico lo que se trató en la reunión, por cierto, la Comisión que se aprobó en el pleno del día 16 de Julio todavía no se ha compuesto. En dicha reunión además de preguntar cuando se iba a aprobar la comisión, se pidió señalizar la rotonda que hay en la Avenida Nuestra Señora de Belén (aun sin señalizar), también poner un resalto en los pasos de cebra situados en la proximidad del colegio Santos Niños (aun no realizado), y señalizar las plazas en el vivero (tampoco realizado). Además, en reuniones con diferentes partidos políticos, nos ha sido facilitado el mapa del plan general de estructuración del suelo donde está incluido el solar de Gonzalo Gil. Y sobre la parcela del vivero nos comentan que están esperando respuesta de Patrimonio y Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid. El día 12 de noviembre recibimos carta del Defensor del Pueblo donde la respuesta que le han facilitado desde el Consistorio es que ha habido un aumento de plazas, no estamos de acuerdo porque al contrario se han perdido, un ejemplo la calle Cabeza de Vaca antes cogían 60 plazas y ahora solo 42", resumen.

"También que en la parcela solicitada perteneciente a la Comunidad de Madrid según la respuesta facilitada por el Defensor del Pueblo hay una sentencia judicial de desocupación, esto en la reunión mantenida el día 1 de octubre no fuimos informados. Hemos solicitado que nos vayan informando de cómo va el proceso. Asimismo, en la carta recibida por el Defensor del Pueblo nos animan que de nuevo nos comuniquemos con la Consejería de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid para solicitarles la parcela o parte de ella y explicarles que uso realizaremos en ella, cuando ya nos hemos comunicado en diferentes ocasiones con la Comunidad de Madrid para solicitarles la parcela para aparcamientos derivándonos a Medio Ambiente, a Hacienda, al Catastro, a Vicepresidencia. Nuestra situación ha llegado ya a la Comunidad de Madrid ya que el representante de la Comunidad de Madrid del Psoe el Sr Fernando Fernández Lara pregunto al Sr Lasquetty Consejero de Hacienda de la Comunidad de Madrid si había recibido las cartas enviadas por el alcalde de nuestra ciudad y las nuestras y el Sr Lasquetty no supo responderle", explican los vecinos.

"El miércoles 27 de noviembre tendremos una reunión con Judith Piquet representante del PP en Alcalá de Henares salimos de ella con buenas sensaciones ya que nos contó que estamos a la espera del informe de patrimonio y medio ambiente el cual cree que será favorable pero la comunicación debería de realizarse entre instituciones (de Comunidad de Madrid a Consistorio).Este mismo día se realizó la comisión de urbanismo Judith Piquet le pregunto a Alberto Blázquez como iban nuestros temas y las respuestas fueron las siguientes:

	
Sobre la rotonda iban a estudiar si se puede hacer de otra 	manera.


	
Entienden que no es necesario un resalte en la avenida 	nuestra señora de Belen (a la altura de los pasos de cebra donde 	hay un colegio) estudiaran la opción de instalar un radar.


	
Judith Piquet les pregunto cuándo se va a 	realizar la famosa comisión y su respuesta es que hasta que el 	consejero no les reciba no se va a convocar a pesar de informarle 	que van a recibir información por parte de la Comunidad de 	Madrid.
 





Ese 	mismo día también vimos a Teresa representante de IU-Podemos y por 	lo visto iba a exponer también en la comisión el lamentable estado 	en la que se encuentran las aceras entre otros temas. El viernes 29 de noviembre también denunciamos en el programa Buenos Días Madrid el lamentable estado en el que se encuentra la parcela ya que al menos podrían adecentarla un poco. http://www.telemadrid.es/programas/buenos-dias-madrid/Denuncia-Alcala-Henares-vertedero-improvisado-2-2181401853--20191129125937.html. También el viernes nos reunimos con el sr Fernández Lara diputado del Psoe de la Comunidad de Madrid, salimos satisfechos y escuchados ya sabía del tema de la parcela perteneciente a la CAM, el solicitara una pregunta directa que espera sea admitida y no bloqueada. y le va a volver a preguntar al Sr Lasquetty por la parcela en la comisión que se realizará el día 11 de diciembre a la que hemos sido invitados. La opción que se le ocurrió en el caso que salga lo de la parcela sería un 10 % de asfaltado y el restante seria arena, nos comentó que tratara de hacer lo posible. Le agradecimos que nos convocara. Nos explicó que iba intentar hablar con el señor Lasquetty antes de la comisión y que se está a la espera de la respuesta del expediente. Por lo visto Fernández Lara le comento a uno de los consejeros del Sr Lasquetty que existía un acuerdo firmado por todos los partidos políticos de Alcalá de Henares, el cual el Sr Fernández Lara le satisface. Él va a seguir insistiendo en el tema y que le cuenten la verdad si no puede ser posible. Fernández Lara entiende que para los ciudadanos es difícil todos los trámites administrativos. Cree que entre todos lo conseguiremos. A parte le comentamos lo de la señal y lo de los resaltos en nuestra avenida y tomo nota y nos propuso soluciones. Queremos que esto se solucione ya que necesitamos respuesta a nuestro problema", concluyen.
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